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Ata da Vigésima Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 19 de abril de 2017, 
às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 19 dias de abril de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos José 
Mendes Silva, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite, Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, Labreildes dos 
Santos Inácio, Mário Anderson da Silva Barreto, Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 20ª 
Reunião Ordinária, no Primeiro período anual, da Primeira Sessão Legislativa, 
da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente 
declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila, 
Flávio do Fórum, para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. A Primeira 
Secretaria, nesta reunião, foi ocupada pelo Vereador Flávio Átila, Flávio do 
Fórum. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Amaro Honorato da Silva, Augusto César da Cunha Paiva, 
que apresentou atestado médico, Gessé Valério de Oliveira, José Feliciano 
de Barros Júnior, Neemias José Silva e Ricardo Carneiro da Silva, que 
apresentou atestado médico. Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº MC 030057/2017, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 405.199,11; Indicação 
nº591/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e a pavimentação da Rua do Alto do Cemitério, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 592/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua São Pedro, em 
Pirapama; Indicação nº 593/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 27, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 600/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
solicita ao Poder Executivo que coloque placas de sinalização de trânsito na 
Rua Professor Luiz Carlos Passos Tavares, Nº 72, Jardim Santo Inácio; 
Indicação nº 601/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder 
Executivo a pintura de faixas de Pedestres em frente à Escola Passo a Passo, 
Jardim Santo Inácio; Indicação nº 607/2017, Vereador Cianinho- José 
Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led nos 
postes de iluminação da Rua Antônio José Severino Ramos, Vila Doutor 
Manoel Clementino; Indicação nº 608/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led nos postes de 
iluminação da Rua Julia Ramos Amorim, Vila Doutor Manoel Clementino; 
Indicação nº 609/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led nos postes de iluminação da 
Rua Manoel Custódio dos Anjos, Vila Doutor Manoel Clementino; Indicação nº 
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610/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de lâmpadas de led nos postes de iluminação da Rua José Lins 
Teles, Vila Doutor Manoel Clementino; Indicação nº 611/2017, Vereador 
Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
lâmpadas de led nos postes de iluminação da Rua José Pedro do Nascimento, 
Vila Doutor Manoel Clementino; Indicação nº 613/2017, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição da rede de esgoto em 
trechos da Rua Metropolitana, em Pontezinha; Indicação nº 614/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reforma da 
Quadra Poliesportiva da Escola Conde da Boa Vista, em Pontezinha; Indicação 
nº 615/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
colocação de ventiladores nas salas de aula da Escola Conde da Boa Vista, em 
Pontezinha; Indicação nº 616/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a colocação da tampa da caixa d’agua da Escola Conde da 
Boa Vista, em Pontezinha; Indicação nº 617/2017, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação no entorno da Escola Conde da 
Boa Vista, em Pontezinha; Indicação nº 618/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a manutenção da 
Rua do Cemitério, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 619/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a limpeza 
e a melhoria da Rua da Reconciliação, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
620/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Barra da Guabiraba; Indicação nº 
621/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Irmã Lídia Maria de Paula; Indicação nº 
622/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Afogados da Ingazeira; Indicação nº 
623/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
colocação de tampas de concreto nas bocas de lobo da Rua Oscar Francisco 
de Lima, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 624/2017, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a drenagem da Rua 21 de Abril, em 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 625/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da Travessa da 
Alegria, em Jussaral; Requerimento nº 211/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um posto de saúde com odontologia no Engenho Tapugi de Baixo; 
Requerimento nº 260/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Paulo 
Cassimiro, Alto da Bela Vista; Requerimento nº 261/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da 2ª Transversal da Rua 25, Charneca; Requerimento nº 
262/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 05, Loteamento 
Itapuama; Requerimento nº 263/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Quadra 19, Lote 09, Enseada dos Corais; Projeto de Lei nº 62/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que determina o recolhimento de animais vitimas de 
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maus tratos e dá outras providências. Continuando, o Presidente abriu o 
Pequeno Expediente que não teve Edis inscritos. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que também não teve a inscrição de 
Parlamentares. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro Secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 534/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
544/2017, Vereador Amaro do Sindicato-Amaro Honorato; Indicação nº 
545/2017, Vereador Amaro do Sindicato-Amaro Honorato; Indicação nº 
546/2017, Vereador Amaro do Sindicato-Amaro Honorato; Indicação nº 
547/2017, Vereador Amaro do Sindicato-Amaro Honorato; Indicação nº 
556/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 568/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº588/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº589/2017, 
Vereador José Domingos; Indicação nº590/2017, Vereador José Domingos; 
Indicação nº 596/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 597/2017, 
Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 598/2017, Vereador Ronaldo 
Francisco; Indicação nº 599/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 604/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 605/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 606/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Requerimento nº 317/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
318/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 294/2017, Vereador 
Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; todas aprovadas a unanimidade. Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 25 de 
abril, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Flávio Átila da Silva Leite 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


